## 原子力規制委員会記者会見録

● 日時:令和元年9月18日(水)14:30~

● 場所:原子力規制委員会庁舎 記者会見室

● 対応:田中委員長代理

## <質疑応答>

○司会 それでは、定刻になりましたので、ただいまから原子力規制委員会の定例会見を 始めます。

本日は、委員長代理の田中が対応させていただきます。

それでは、皆様からの質問をお受けします。いつものとおり所属と名前をおっしゃってから質問をお願いいたします。

質問のある方は手を挙げてください。マルヤマさん。

○記者 TBSのマルヤマです。よろしくお願いします。

最後のトピックスのところで石渡委員が触れていらっしゃったのですけれども、JMTR の排気筒が倒れた件で、茨城でも場所によって、施設によっては千葉市内で一番吹いた 風よりも基準竜巻の数値が低いところがあるというようなことをちょっとおっしゃっていたのですけれども、今後、基準竜巻のところを委員会で見直す論議みたいなことも あり得るのでしょうか。

- ○田中委員長代理 そういう議論も一部あったかと思いますけれども、それが竜巻あるいはどういう測定によっているのか。実際の観測をどうしているのか、その辺がよくわからないとこの辺の対応については、現在はまだ方向をどうするか決定していないところかと思います。これから検討していくことだと思います。
- ○司会 御質問のある方、いらっしゃいますでしょうか。

よろしいですか。

それでは、本日の会見は以上としたいと思います。お疲れさまでした。

一了一